
智行理财网
信用卡提额太慢？这几个细节千万要注意了

  相信每个人在使用信用卡时，都希望自己的额度很高。高额度的信用卡不仅仅在
使用过程中会很方便，也同样代表了银行对于我们的一种认可。

  通常情况下，在我们正常使用信用卡3-6个月之后，银行会根据我们的用卡情况，
提高我们信用卡的额度。但是，也有很多朋友表示，用了一年，甚至几年的信用卡
，从未提过额度。这是怎么回事呢？我们来看一下：

  负债过高

  这里指的是客户的整体负债。各个银行都会不定期的使用“贷后管理”来查询我
们的征信，发现客户的整体负债过高，风险系数高于该银行限定水平，就很难提额
了。

  消费能力过低

  如果客户持有一张1万额度的信用卡，一年也消费不了几次，透支额度占比极低。
那么银行会认为该客户消费能力弱，不需要过高的额度。

  拒绝使用临时额度

  与上一点相近，如果银行开始给客户提升临时额度了，那么也代表银行开始认可
该客户的消费能力了，如果拒绝提升临时额度，只能说明客户不需要过高额度。

  恶意套现

  个人认为，目前有套现行为的客户还是很多的，银行在这方面的监管也可以说是
“睁一只眼闭一只眼”。作为客户，要把握好一个尺度，控制好单笔金额、透支比
例、商户类别、透支频率等。做的太过分了，银行是不会提额的，甚至还会降低额
度、封卡。

  贡献度过低

  银行不是慈善机构，任何一家银行发行信用卡都是为了盈利。既让银行赚不到钱
，又让银行感到有风险的客户，提额才怪呢。

  逾期过多
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  不注意自己的征信，经常逾期，会让银行感觉存在一定的风险，恨不得赶紧把钱
收回来，更不可能给客户提额了。

  黑名单客户

  有些银行设有黑名单，因某些用卡行为不当，而进入黑名单的，想提额会很困难
。

  对照上述几点，建议大家再信用卡使用过程中，一定要养成良好的习惯，多元化
的消费，按时还款，不逾期，适当提高自身贡献度。
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